## "DIA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA LA LEPRA" 28 DE ENERO DE 2018

La bacteria Mycobacterium leprae fue descubierta en 1874 por el médico noruego Gerhard Armauer Hansen, debido a lo cual se lo denomina Bacilo de Hansen. Mycobacterium Lepromatosis.

El "Día Mundial de la Lucha contra la Lepra" se celebra el último domingo de enero de cada año. Es una fecha para informar y concientizar a la población respecto a esta enfermedad.

Tras movilizaciones y manifestaciones promovidas por Raoul Follereau en favor de los enfermos de lepra, el 31 de enero 1954 se celebró oficialmente el primer "Día Mundial de la contra la Lepra". Su objetivo era sensibilizar sobre la existencia de esta enfermedad y alejar la imagen negativa que se tenía de los afectados.

La Organización Mundial de la Salud (OMS), recuerda que el diagnóstico precoz y el inicio temprano del tratamiento mediante poliquimioterapia es la mejor estrategia para eliminar la enfermedad como problema de salud. El objetivo es alcanzar una prevalencia de la lepra por debajo de 1 caso por cada 10.000 habitantes, prevenir la discapacidad e impedir la transmisión de la enfermedad.

La Lepra se cura con un tratamiento sencillo, eficaz y gratuito en todos los países gracias al acuerdo alcanzado entre la OMS y las compañías fabricantes. Es primordial detectar a todos los enfermos lo antes posible y asegurarles un tratamiento adecuado.

Al conmemorarse el Día Mundial Contra la Lepra, la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS), **Ilama a trabajar por la detección proactiva y el diagnóstico temprano para lograr cero discapacidad en niñas y niños.** 

Haga Click para Ver Documentos

Acelerar la acción hacia un mundo sin Lepra

Estrategia Mundial Lepra 2016 2020 Guía M& E

**Manual Operativo**